SASSO MAIOTOTOTOTO LOS

FRANQUEO

DIARIO DE AVISOS, NOTICIAS Y TELECRAMAS

SUCCEIPCIONES

450

1990 THOO.

Oficinas y Talleres, calle de Gracia, número 4 Teléfono núm. 177.—Apariado de Correce, núm. 37

nuncies, lines, 1 vez, tipe 8 0.50 p. Mortuorios y reclamos, linea. Comunicados, linea 100 p. 75 p.

HOCOLAT

«Enrique Sánchez»

SON LOS MAS EXQUISITOS DEL MUNDO Fàbrica, Escudo del Carmen, 15. - Granada

252525252525252525252525252525252525

RECOGIDAS, 24 y 37

Esta casa de muebles y carpintería, tiene montada una gran fábrica dotada de una maquinaria con los últimos adelantos, movida por electricidad, para poder competir en precios, dentro de su buena calidad, con todos los que se dediquen á esta industria. A sela esta especiales a

También ha establecido un servicio de viajantes, con fotografías de los muebles de su fabricación, tomadas del natural, que así no cabe duda, de lo que se compra, no con diseños ó dibujos como hacen otras casas, lo que luego da motivo á dudas, por no hacerse cargo tan exacto como en Sannocle la bode, para Sagilane. la fotografía O salvis is . assi

Cualquier familia de pueblo ó capital que desee ver nuestro surtido, puede escribirnos, é inmediatamente saldrá uno de los empleados de esta casa, á tomar nota de lo que deseen, sin que por esto tengan que abonar nada, ni sufra aumento de precio nuestro artículo.

GRANADA

de Banca y Bolsa en condiciones ventajosas.

Condiciones de las cuentas corrientes. A la vista abonamos 1 010 anual. A 3 meses fecha, 1 112 010 anual. A 6 meses, 1 314 010 anual. A 1 año, 2 010 anual.

Tii Miopía ó Astigmia!!! no importa el nombre, pues todos los defectos de la visión se corrigen y mejoran con los cristales ISOMETRO-PES superiores á todos los conocidos, y sobre todo, al de Roca, que es el que más perjudica la vista.

Unico concesionario, J. Martín. Optico REYES CATOLICOS. 18

FRENTE A LA HORMIGA DE ORO Para los incrédulos que aún quieren cristal de Roca tenemos Roca primera al precio de CINCO PESE-TAS el par.

Las personas débiles

se fortalecen y recuperan el apetito, tomando á diario el Jerez Quina Bohorques, que se sirve en los Cafés Imperial y Colón, y véndese embotellado, en Las Colonias.

BUEN NEGOCIO

Por estar ausente su dueño y no poder atenderlo, se traspasa el acreditado Establecimiento Maison Dorée. = Para tratar, con su apo-

EL FENIX AGRÍCOLA

Compania Anonima de Seguros, ha satisfecho por simiestros durante el pasado mes de Septiembre 39,052 pesetas. Los Madrazo, 84, Madrid, Teléfono, 8546

Como estos días están desfilando las personas principales de Granaoda por la Casa de Socorro, se ha notado más que nunca la necesidad de que el Ayuntamiento adecente el edificio y lo dote de niobiliario y material que coloquen el establecimiento en las condiciones apetecibles, teniendo en cuenta la importancia de la población y las exigencias para las clínicas modernas.

Es cierto que no se carece de doctos médicos y medicinas para el auxilio de los heridos: pero con frecuencia se echan de menos elementos indispensables á los solicitos cuidades de la ciencia; y en casos como el de ahora, en que la gravedad de las lesiones de un distinguido paciente, no permiten su traslado, porque sería peligroso, adviértese la falta de habitaciones confortables, de buenas camas y de aque-llos otros medios que permitan una esmerada asistencia.

Al mismo tiempo, la concurrencia extraordinaria de público, que es inevitable cuando el herido tiene extensas relaciones sociales, requiere que haya salas de recibo de aspecto decoroso, máxime cuando solo existe en toda la ciudad una Casa de Socorro.

JISPANO AMERICANO se ha carecido. Médicos, practican-tes, auxiliares, se han desvivido por atender al enfermo y por hacer gra-Realiza toda clase de operaciones a ta la estación á los visitantes; pero aún siendo el local amplio y hermoso, su decorado resulta pobre, insu-

ficiente y sin comodidades, y muchos

aposentos están desmantelados. El alcalde D. Felipe La-Chica, que con el más vivo interés, por ser el herido un íntimo amigo suyo, lo visita a cada instante, y todos los concejales que no cesan de ir también, habrán tenido ocasión de convencerse de que la Casa de Socorro parece una mala casa de vecinos.

Nadie está libre de una desgracia que le obligue á ser asistido en ese centro de urgencia y, por consiguiente, todos debemos procurar que reuna las mejores condiciones.

De seguro, lo mismo el señor alcalde que muchos ediles, con el triste motivo que les ha llevado á frecuentar la Casa de Socorro, habrán pensado en que es preciso arreglarla cuanto antes y de manera que responda satisfactoriamente à sus fines,

PARA LAS DAWAS ces la mayoria de les que aresu

LA FAMILIA MODELO ¿Cuiles son les tipos perfectes de esa

trinidad qua constituys la femilia: maéra, padro, hijos, baso y fonéamento do is rocieded homesas? Si le parses bien al carioso lector, vey

a dibujarlos a guisa de retratos ideales...

rea y esellences LA MUJER MODELO

No se desayuna nuce en anegligé.» Les mijeres han de componerse an poso y no descomponerse jamás. Son el mejer adorno de la casa.

No han de granie por nada y monos si el mariso tras un convidado a comer, annque é te se elvide de fretar le suela de sus zapatos en la esterilla junto a la

Sa lagar favorite ha de ser la cociaz en cayo arte ha de ger masatra y saber practicario sia ayuda de anxiliares. Cioncles, literature, politica, feminis

Mr. [vaie, retre! En las contrariedades no debe oirsele desese la maerte, pi sentir no ser na hombre, di cerrar de un porrezo las puertas, al meterse en la cama so pretexto de jaquees... Tampeco debe llorar a las primeras de cambio y foeza de las grag. des ocasiones, pi desmayarse con ó sia motivo... No debe representar jamas el drama ó la comedia, ó el saineze de los ataques és norvios.

No hay inconvenientes an ene sign las modas... con algunos eños de distancia. Han de inspirarie antipatia las alhejas y no debe tirar ni regalar los vestidos usados, que puede aprovecher para el y para sua hijos, és modo que parezean ausvos. No ha de llamar al médico en seguida

¿Uas és sos amigas estrena un vesti-éo o un sembrere? No ha de irle con el suento al marido al volver éste de la oficina ó del tailer. Tampoco le hará saber que ha visto en los escaparates de las tiendas cosa de buen gusto, ponderando

cuando no se sienta bien. Hay remedios

la modicidad de les precies. He de saber surcir y remendar a la perfección, y no limitarse a la teoria de ego arte interesante.

No dobe resistirse nunca a salir con en marido, protextando insoficiencia do

No pida dinero, sino rara veces, y en la menor cantidad posible. Paede caplirie con el sherre...

Ha do esperar al marido a todas horas, ant que regrese con el dia, y permanecer en vote, espiendo en el reloj el memento Por parte del personal, de nada es, sine para senzeirio delemente: ala

cuidado y el temor do que le habiera ocnerido algo desegradable en sa larga

EL MARIDO MODELO

No ha de quejezza si no se sirve puntualmente la comida, ó las viandes están mal pazonados, ó no saben bien, ó el em nú » es slempre el mismo.

Hay que creer on los ataques de norvice y seuttares al ver taz lágrima, que doba apaciguarla al memanto, cuando so enfada, convencerle de 20 sinrazón y enmondarsa con un regalo proporcionado, ó mejer, generossmente desproporcionado.

Pagar sin chistar todos les gastes y cuentu; dar a la mujer todo lo que gone; no oscapir en el suele; no famer en el salén... ni en las domás piezas de la ca-88, porque el humo del tabaco empaña el brillo de los muebles y los colores de los cortice jus; on la musa, tomares el trabajo do partir y repartir, reservances lo peor; no penetrar jamas en la cocias; tener las menores palabras posibles con las criadar; contentir gare consentin? to. mir a emp ño el versaco de tola la famille, pasando é las de Caie, en case, en la fonda y en los visjas; elemers indul-gents, siempre amable, elemers cariñoso y contemporizadez, llorendo como an sino cuando su mujor se pone estarma de vers, y queriéndose mater si se muero,...

Esta es la cartilla del buen marido. Roll andes se ha

Han de ser, o parecer la imagen de su padre 6 el vivo retrato de 20 madre, y tener, como cilos el mejor de los caracteres, esto es:

LOS HIJOS MODELO

No gritar jamar, como no sea en mitad de la noche ó chando se les contrarle. 10h que meravilla! 1Como alborotan cuando se les lava y cuan quietos cuando duermen o coment | Ah, picarillos!

Han de entenderio todo desde piquenuelos: demostrar su afición al estucio. arrancando las hojas de los libros que caen en sus manes, o cogiendo faertemente con alios las estampas, cromos y grabados que se les dan: exticular precoamente las palabras «Papi» y «Mami»; inventar un lenguaje propio y original scie inteligible de los auyos; saber tirar és los cabellos és todas las personas ex trañas do la casa basta hacerica refr la gracia; cansarso de todas las diversiones, ligrando para marcharas casi al empezar tener horror a la ctellatten, prefiriendo el «legligé» mis acentuade; saber des hacer is mejor muñeca ó juguete mecanico, gustando de entrotenerse con los despojos; y particularmente, muy particufarmente, enguilir todas las golosinas y rehasar todos los medicamentos que lievan a perfia a ses labios ses paéres modelo, sos parientes de ambas ifacas y todos los amigos de la casa que se desviven por an folicidad y an salud lismandole con apodos bonitos y haciendo de clice les quernbless del hoger.

spoisons el IV.a Con padres, madres é blica sel, se posde monter una familia modelo en la que reinaria la pas por los algios de los siglos, si a canto alcazzara la duración de la visa hum, na.

PARLO CHAUMET

VIVIENDO A LA INGLESA

Vanidades póstumas

Ua dia entré un señor en una fotogra fix to Buenes Aires, y tijo que se que. ria hacer un retrato original; sacó un revólver del bolskilo y sa apoyó el casión on la sish derecha:

Es para gastario una broma á unos

—Sozrisse ustad—le dije al fotégrafe. -No; no teneria caracter el retrato. -Ya seta-txciemó el fetégrafe al eabo és un memento.

Entonces, sin cambiar de postura, el eliente oprimió el gatil e y se metió una el retrate; pero Vendió luego ana por- vestidas y catarros crónicos de las fosa, nasales, ción de pruebas a los periódicos. El suiel- que reperenten ordinariamente sobre el cido. da alcanzó cierta celebridad póstoma.

Yo me he preguntado muchas vecas and the pregnitation muchas vests to predispuestos, lo mejor es fortalecer al niño contra las variaciones atmosféricas, cortándole el hombre. Yo no me expliso el suicisio más pelo casi al rape y dejando el cuello libre y al que como un acto de escapticismo. Cnan- descubierto; substituir las almohadas de pluma de some un este de essepticismo. Cuan-de so se esse en nada, ni en el amor, ni conducto auditivo una bolica de algodón poco en la amistad, ni en la vida, ni en la gie- aprezado, teniendo cuidado de que, al renovarlo, ris, entences puede uno suicidarie; sero o quede la más pequeña hilacha en el interior.

Cuando se cree en las fetgrafias al platí.

Precauciones.— A veces se introduce en el cido algún insecto. Este accidente se remedia con facilidad por medio de una inyección tibia de aceite de Baenos Aizes creis en su figura, en de almendras dulces, que mata al insecto y le an geste, y probablemente en an ameri- arrastra al exterior. Recomendamos muy espe-Cana entallada. Era un nombre ingegno Cialmente que en estos casos ne se eche mano del y vanidoze, y no debia haberas matado éter, come hacen algunos imprudentes. y vanidore, y no cobia haberse matate. Determinadas profesiones y oficios, como los Con un traje nuevo habiera sido felia buzos, artilleres, campaneros, molineros, fundido-Una mojer la hablese dicho que estaba res, laminadores, caldereros, etc., para evitar los enamorada de 61, y 61 le hubiese ereide, efectos desgarradores que la compresión del aire Sa puede uno enicidar cuando ya no ten: produce sobre la membrana del timpano, deben rodearse de precauciones especiales ga lágrimas en los ojos ni espacidad ninguna de liusión en el alma, ó bien cuané mento del disparo; los obreros sometidos á ruidos se tenga el estómago completamente eatropeace. Después de haber visjado ma cho y de haber visto que todos los hom bret son iguales; después de haber que haber leigo todas las obras maestras de ingenie hamano y de haberes aburrid Con alias, entonces se debe une galtar I lo mismo les sucede à las religiosas de ciertas ortapa és los sesos con un pietelón mu

no passeia del estómago ni del corazó!

Le nelco que le pasaba es que no tent

darlo musitra de otra desexón que el dinero. A su edad, ya podía haberse acestambrado.

Yo recuerdo este spicisio ridiculo. Porque ayez se ha snicidado en Londres un hombre que antes estave escribiendo Qua certa may literaria, para demostrar la vanidad de la vida. Mandó la certa á na pariádico de la zoche y se maté. ¡Matares an hombre que cres en la literata. ri! Si no sa hobiera muerto, hoy podria ver an earta publicada y distrutar de la vide, como el suicida do Brenos Aires pado ver sa setrato en los periósicos y sentirse feils. Para materse hay que estar mny desligado de la vida, y esco dos hombres estaban noides a ella per nu mi-mo cable: el cable de la vanidad exhibicionista. Que dercansen en pas.

Londron 1-12 JULIO CAMBA

Wale por un talón numerado, para la rifa gratuíta del FONO. GRAFO que regala el periódico LA PUBLICI-DAD á los niños de Granada.

Los mismos niños tienen que presentar este vale, en las oficinas, Gracia, 4, todos los días, de 1 á 6 de la tarde, y ningún niño podrá recoger más de un talón

El mal camino

Camino de la ciudad va la niña dominguera, con el inboncillo prieto y la falda linda y nueva. ¿A qué vas á la ciudad así de alegre y compuesta, si es que no vas á erredarte en la red de sus malezas? Los malos pasos te guían, y es mal camino el que llevas, que la ciudad es un monstruo devorador de inocencias. Allí al amor se le pone como á baratija en venta. y aquel que más da es el amo el pobre sin él se queda. La virtud no tiene precio; porque no hay demanda de ella y el honor es como débil pluma que el viento se lleva. Retorna, linda muchacha, hacia la paz de tu aldea, y fuego de amores puros en tu corazón se encienda.

HIGIENE DEL OIDO

S. MUNOZ SAN ROMAN

La higiene del oido tiene importancia fundamental, como que se trata de un sentido social por esencia, ya que puede considerarse como el verindero perceptor de la palabra.

Es el cido que los poetas llaman camino del coazón el órgano más inmediato de la inteligencia, egún la frase acertadísima de Bernardino de Saint Pierre; y por ell conviene mantener sus deicadas funciones en toda su integridad y caracteistica finura, particularmente si se considera que mitad de las sorderas se deben á la negligencia igiénica desde la primera infancia. ¡Cuántos sor los lo son por efecto del catarro nasal de los reién nacidos ó por caidas al parecer sin gravedad

En el niño,-Durante la primera infancia hay ne lavar diariamente las orejitas de la criatura on agua hervida y tibia ligeramente cargada de icarbonato de sosa, empleando para esta operación un palito de madera con una munequita de sigodón atada á la punta y cuidando sobremanera le no introducir cuerpos puntiagudos en el con-ducto auditivo, pues el tímpano, muy superficial en aquella edad resultaría infaliblemente lesionaio. Al miciarse la evolución dentaria, conviene extremar el cuidado y vigilancia del oido, evitando los enfriamientos, humedades y cambios brus-cos de la temperatura. Todo se hace peligroso en a recién nacido, y el frío, además, es a todas edades el enemigo más cruel del sentido corporal

Toda supuración ó finjo por el conducto auditivo debe ser en la infancia alejado sin pérdida de tiempo, desoyendo el consejo popular de que se desahogue como garantía de salud. Si se quiere seguir la absurda costumbre de ahujerear las prejitas de las niñas, no debe verificarse esta operación hasta después de algunos años, porque el infatismo, que es el temperamento natural de la primera infancia, determina frecuentes inflama-ciones graves del ióbulo agujereado, á las que

suceden cicatrices muy viciosas.

En el joven.—A medida que el niño, va cre ciendo la secreción ceruminosa del oido, por lo que conviere redoblar los cuidados de limp eza. annque cuidando de no extraer ó agotar to a la producción secretoria, cuyo papel secretal es la protección de la membrana del timpano y regio-

nes interiores. También hay que cuidar las anginas y corizas de la juventud, que frecuentemente suelen presentar alguna complicación en el órgano auditivo; y vigilar con extremada atención el estado del mismo en las calenturas eruptivas, sarampión, escarlatina, viruelas; en las tifoideas y en todas baia en la cabeza. El fatégrafo no cobró las exematosas; lo propio que en las anginas relas enfermedades agudas de la piel, tales como

Para preservar á la juventud de los catarros de la nariz y garganta á que se hallan naturalmen-

rodearse de precauciones especiales.

Los artilleres han de abrir la boca en el moexcesivos, cubrirán sus orejas de algodón; los vidrieros, panaderos, «chanifeurs». maquinistas de ferrocarril y aviadores; procurarán precaverse contra las alternativas demasiado bruscas de la temperatura, absteniéndose de usar telas, pañueriac mucho y de haberse convercido de los o prendas anudadas fuertemente debajo del que el amor es solo ilusiós; después de menton, cuya viciosa práctica va aplastando y estrechando el conducto auditivo. Por esto, las mujeres de ciertas comarcas que tienen esa mala costumbre de vestir, acaban por padecer de sordera; denes. La acumulación de cerumen en el oido aña-diendo su pernicioso efecto á la comprensión del grande; pero ese hombre de Buenos A Fe conducto auditivo, y todos esos pacientes se vuelven sordos como una tapia.

TRIBURAGLIERE

CALLES

El nuevo Ayantsmiento ha tenido una iniciativa trascondental.

Quiero saber qué calles carecen de zétulo, para ponèrsolo inmediatamente, á 🕄 fie de que ne andemos descrientados y

corfazos. Yo habiera preferido que primoro arreglaran los pavimentos; pero no soy demasiado exigente y me conformo: del lobo un polo.

Hagames votes porque no vaya la fitmente Corporación á incarrir en la manía de la que durante largos eños hemos padecido, de veriar los nombres de las más conocidas vias públicas. Buero que se pengan letreres, pero con les nembres satiguos, tradicionalas.

Las calles de Masones y de Gracia, las plazan del Carmon y del Campillo, la calle ce la Alhondiga, como ejemplos, no serán conés del poeta Zarrilla, Moret, Cánovas del Castillo, Marqués de Sardost v Martis az Campos: demostrane o la experiencia, que no hiy facesa humana copez és imponer la variación, como al público so la acepte desde el primer momento con gusto y espontancidad.

Ahora bien; no doy mi conseje en té: mines absolutes. Padieran introducirsa Variaciones de nombres que son impropios és una ciudad culta.

Les hay sicaliptices, como enesta de las Arramangadas, placete del Gozo, ca. lles del B so y del Suspire y placeta del Chapillo (parroquia del Balvoder).

Zielegicos, como calle del Carnere, del Gano y del Gato (parrequis de San José) enesta del Perro y Piana de los Lobon. Insgusatables, como vee A varez de Castro a nua calleja aucla y del Becter

Morata, á otra inmunda y ascandalosa, Gráficas, reveladoras de nuestro secular abandono, como las calles del Darro y do la Charca. H 8

Herriellantes y macabras, como placeta de los Diablos (estroquia de San Co-ellic), calles del Duendo, de la Horea Visja, del Verdugo, del Muerto, del Enterrato.

Todos estos nombros debieran variarse; pezo conservanto siempre el de placeta de Cobas, por significar todo un programa politico y ol de calle de Potra, simbólico de la suerte de los ediles del

Estadie todo esto la Comisión de Oznato y podrá zealizar una obra verdaderamente meritoria.

Un pasacalles

VIDA JUDICIAL Pleite importanta de Alweria

Darante los cias 16 y 17 ha tenido lugar ente la Sala de lo civil de esta Au-Almeria, que oportunamente anuncia- el actual eno de 1912.

mos, seguide entre los hermanos dona Presidente. D. Birl Josefa y D. Astonio Bueda Cérdoba.

puesta por este último contra caquella s para que le pagase los asrvicios que ya como menéaterio, ya como gestor de otros negocios, le había venido prestando durante sinco años, indemnisándole 🥏 ademas los gestos y angildos hechos doranto el tiempo de la gestión, y perjuicios cansacos. El juzgaco de Almeria ableivió a dena Jesefa de la demanda, contra cuya sentencia interpuso recurso to applación el D. Antonio. De sortiner. lo se haliaba encargado el joven y elstinguido letrado D. Jeré Gómez Jiménes, Comienza éste su informe élciendo que dado el estudio vinento de consanguinidad que une ambes litigantes, es forseso pensar que ó debs ser muy grande la importaccia del pisito, ó inmonsa la trmeridad de ano de los litigantes, cuando no obstante su relación intima ha tenido que traer a resolución de los tribunales, lo que debió ventilarse en el scoreto del hegar, y como en su sentir el pleito no es de importancia por en coantia afirma como úlica causa productora la temo-

Difine éste, y en parrafes elecucatisimos, con datos secretos del estudio de la pracha, sosticae en conclución que este enificativo corresponde á D.º Jestfa y no á D. Antonio, que pide á su hermana rica el precio de una actividad empicada on 80 servicio, y que traducida en un pubido de monedas va á constituir el brigo y el austanto de sua bijos y de su madre.

Hece después detenido exemen de les hechos del pisito antes de entrar en la eritica de la prueba relacionada con los mismes, diciendo que dada la dificu tad le justificar contratos llevados á cabo en la intimidad de la f.mi la precisa seguir un orden inductivo, yenco del coneci. miento de las consecuencias á las causas, de los efectos del contrato à la afirmación del mismo.

Estudia la prusba y de ella deduce la evidencia de los centrates que D. Antonio Bueda alega. Su palabra es clara, slocuente y tione acentos de chergia y convicción: en argumentación sólica y de nna légica convincente.

Plantes después la exestión de derecho. diciendo que va à calificar los actos realizados por embas partes para Carles el nombre que juriélicamente les correspondo. En brillantes parrafos reveladores de un estudio profundo, examina el sentrato de mandato en la legislación romena y an al astrono moderno, para

demostrar que la esencia de este contratoles la representación y no la gratuidad; prueha quo habia una retribución pactaés, y sestione en conclosión, que ya ses el contrato celebrado entre las partes, de mandato ó de arrandamiento de serviclos, D. Antonio Rueda tiene derecho á ser retribuico.

CONCERTADO

Aristieron & las dos seriones numeroson abogatos, y sobre tedo, al terminar la de ayer, el Sr. Gómez Jiménez faé muy felicitado por sus brillantisimos icformes.

Sefiziamientos para hey

Sala de lo crimical.—Jazgado del Sa-grario: Centra Mignel Garcia Alvares, por robo; vieta por jarado ; abegado, senor Gagleiri (D. Jesé); presarador, senor Romere; secretario, Sr. Serra.
Juzgado da Santofé: Contra Prancisco

Torrecillas Bomero, por icaiones; abogado, Sr. Acost:; procurador, Sr. Cafiss; Secretario, Sr. Ortaga.

E mi mo j'agado: Contra Miguel B.I. trán Maztín, por áleparo y letiones; abogade, Sr. Bedriguez Aguilera; procurador. Sr. Bomore: Bacretario, Sr. Ortega.

En breve aparecerá

EL FARC

Granada al día

La bassa de Córdoba - Ayer, a las dos de la tarde, presentése la banda de múlica del regimiento de infanteria de Cordeba en el Aynatemiente. Lievaba al frante al teni: nte señor Zie

rate y al Director de la bande, senor La envisha el coronel del regimiento, señor Ambal, en prueba de defarencia y

gratitud al Ayuntamiento y de atención al encontrarse nuevamente en Granda, después de an estancia en Algaciras. En el patio de las Casas Consisteriales interpretó la banda un anevo reperte-

Llegaron el Aicalde D. Feline La-Chica y casi tados los consejales, siendo obraguisdos los asnores Vico y Zirate con aulees, vinos y habanos. También

faczon obseguiades los músicos. El señor Vico fué felisitado por los muriciras.

Después estuvo la banda de Cordoba tacando frente al Circulo Liberal, Catine Principal y Camera de Comercio.

Sociedad de Bistoria Natural —En is sesion celebrais ú timaments por la Stesión granadina de la «Beal Sociedad Española do Historia Naturale bajo la presidencia de D. Bafaol Lópes Mateo, diencia, la vieta del pleito procedente de & ha sido elegida la signiente Janta para

Presidente, D. Birnabé Dorronsore Vicepresidente, D. R. P. Manuel Maria Motivaba el miemo demanda inter- S. Navarro; T. sorero, D. Carlos Boarigues Lépes Melra; Secretarie, D. Joan Luis Diez Tortosa.

Para la Junta del Musso rigional, los señores Necher, Taboada, Montes Gar-Zón y Moreno Savilla.

Servicios de la guardia civil.—La de Jayena ha deteniao a los vecinos de Jatur, Miguel Betamero Garcia, Autonio Jiménez Fernándsz y Autonio Jiménez B. cam: ro, para compile consons,

-La de Guatix ha puesto en la carcel á Manuel Diaz Salvador, reclemado por el juez municipal de dicho pueblo. La de Morsea ha denunciado á los tribunales per pastoreo abusivo á Anto-

nio Loiva Loiva y otros.

-La de Brácana ha centrado las escopates por usarian sin licencia, á Juan José Rica y Luis Z mora. La fiesta del Arbol.—El dia 2 del

preximo mos de Fabrero, se calebrará en Cacin la fissta del Arbel. El Delegador de Hacienda ha conminado con la multa reglamentaria á los Ayuntamientos de esta provincia que no

és carrusjes de lujo para el año actual. Se he encargado de la Alcaldia de Dorcal, el segunas teniente de alcalde de aquel Ayuntamiento D. Francisce Cárde-

han remitico hasta la fecha los paerones

Das, por autencia del A caide presidente. El Alcalda de Montefelo ha comunicado al señor Gobernador civil, el accidens te de trabajo anfrido por el ebrero Miguel Rueda Lara, el cual padece la frac-

tura completa de la mano izgulerda. He sido nombrado anxiliar de las agencian ejecutivas de los Positos de Padul Albungeias, Béznar, Cezvije, Dûreal Lanjaron, Nigii ilas, Pinos cel-Rey, Al-munecar, Lújar, Motril y Véles Benau-calla, D. Luciano Ortis Villar.

Les han sido-concedidos premios de constancia sibre sus haberes les carabineros de ceta comandancia, Maguel Lóper Valis, Juan F. erer Jiménes, Antenio Fernandes Martin, Gabriel Lopes Vaile, Dionisio Martines Pens y Juan Estéves Dias. de Labic

Sa ha camitido con informa favorable la selicitud de licencia del jues de instrucción de Mancha Baal, D. Antonie Caltem Lesano.

En La Poza sata exanesto al aublica por término de ceho dias, para cir recismaciones, el reparte de cangumos para g

EL JOVEN

D. LUIS VINUESA CASTANYS

Ha fallecido piadosamente en el Señor en la ciudad de Motril, á las 4 de la tarde del día 13 del corriente, à los 20 años de edad.

R. I. P.

Sus desconsolados padres, sus hermanos don Antonio, doña Dolores (ausente) y D. José, tíos, tíos políticos, primos y demás

Al participar á sus amigos tan sensible pérdida, les suplican encomienden á Dios Nuestro Señor el alma del finado, por cuyo favor les quedarán agradecidos.

Motril 15 de Enero de 1912.

Al Comercio.—El consul de España en Salónics, Sr. Luque, recomienda a los com:reinates españoles que expertan sus articulos a dicha plaza la mayor prodoncia al entablar relaciones mercantiles. Esta prudencia ha de manifestarse no entrando por ahora en relaciones más que con casas capacos de arrestrar las más derfavorables eventusližzdes. Dieho foncionario as ofraca a anministrar informas confidenciales fidedignos de los comerciantes locales; pero si el productor español quisiera ademis procurárselos por ctros consuctos para confrontarios entre el (y es de aconsejar esta circunspección) puede dirigires a la Banque de Salonique, Benque Ottomene, Benque d'Athénes, Braque d'Orient, Braque de Com-

merce et de Depóta. Los establecimientos de erélito suelen cobrar por los informes confilenciales un franco, que puede remitirse en sellos de correo de chalquier pals, y prefacents. mente en sellos internacionales. No obstante, los directores de la Banque Oitomane, Banque d'Athènes y Banque de Commerce et Dezots has ofrecido à aues. tro cózani prestar dicho servicio gratni. tamente a los comerciantes españoles que lo seliciten.

Don José Subiza Cortés y D. Francisco Cobo Caifz han selicitado se les nombre ja z manicipal če Algarinejo.

Hin silo autorizados el presupuesto o crainario del Ayuntamiento de Gabia Chien y les repartes de arbitrios extraorcinarios de Diama y Nacila.

Es Haéscar está expassto al público el presupuesto para el año actual, para oir reclamaciones.

Es les dies 20 y 21 del actual, se verificarán en Loroles ficatas en honor de en Patrón San Sahastiá 1.

Ha presentado la Cimizión de su cargo - si sica de de Ogijares, D. Domingo Molina, h.bienão sião elegião para dicho cargo D. Jana Molina de la Higuera.

Mundo Grafico.—Es precieso número el que hoy se pone á la venta, perque contiene unas informaciones interesantisimas de la actualidad muneial, entre las que descuellan por en palpitante interés la que ha hecho en Marruecos el popular Campús, sobre les últimos suceses y el fasilamiento del soldado indigena, condenado poz el Consejo de Guerra. Dicho número demiestra que Mundo

Gráfico es el mis primoroso, ballo é ina teresante de los semanarios españoles.

El acelto de oliva,—El Sinado portugués ha votado un proyecto de ley con-ecciondo rebaja, hasta el 31 de Ostubre de 1912, de los derechos aranselarios que estisface, a su entrada en Portugal, el acoita de cliva.

Fijinse por este proyecto de ley los dereches en 80 reis (0,45 de peseta) per kilogramo de peso noto, siendo permitida como máxima, la acides de 3,5 per 100, que se comprobará mediante análisis hechos en el Laboratorio Gazeral de Lisboa û otres que el Gobierno sensiará.

ed Ei aceite de cliva importado puede entrar por las aduanes de Lisboa, Porto, Bares d'Alva, Vilar Formoso, E.vas y Villarreal de San Antonio, d otras que L podrá autorizar el Gobiergo.

En la sesión de la Camara de los Diputages de 20 de Diciembre úlcimo quedó lein efecto el proyecto de ley aprobado por el Senado para la rebaja de los derechos arancelarios del acsite.

Pasts succes, sin embargo, que se rengeve y ponga en vigor en breve plazo un proyecte análogo, dada la escales de disho articulo en Portugal.

Et la casa número 5 de la Asera de la Merese, rifezon anoche a las siete, Emilia Mesa Morales, de 37 años y nos vecina suya liamada Josefe, resultando la primera con una herida en el dedo pulgar de la mano derecha, que le fué surada en di Haspital de San Juan de Dios.

A posesionarse .—Per el juez és instraccion de Guadix Señor Narabjo, le ha - side levantada la auspensièn en au cargo de Alesido de Lantéira a D. Santiago Gámes, el cual puede posseionarse ya de la Alcaidia,

Misas .- Mafiana Viernes, & les aneve y media, se esiebrarán en la capilla de las Escucias del Ava Maria de las Vistiller, dos mises residas en artragio de los acasémicos D. Julian Sans y D. José

La Academia de Ballas Artes ruega la asistencia à les mismes à les compañerol, amigos y discipuios de los finados.

Casa de Socorro. — Corados ayar. Gregoria Moro, de 63 años, de fina facte contasión en la espaida.

José Cambil, de 43 años, de esquines de la articulación tibio-tarrians. Jaan Arcaide Peinade, de 36 años, de una heri la contusa en la frents.

olds Visjeros.—Liegacos syer: Hotel Alameda, -D. Einarde Escise J. D. Marcellas Blengo.

Hotel Suito, -D. Mannal Palometo y den Francisco Arrego.

Hotet Oriente. - D. Antenio Rodelgnes Hoiel Navio. - D. Natalle de les Re-

A CONTRACTOR OF THE PARTY OF TH

yes y D. Pable Fireandes,

Hotel Victoria. - D. Falgeneis Essa y

dop Francisco Larenazo. Han salido para Motril: D. Miguel Ocate, D A. A'mogners, D. Mateo Gonzá-

lez y D. Josquin Guidet. De dieha ciudad han regresade: Den Manuel Garcia, D. Francisco Harrera, con Nicolia Ortega y D. Francisca Balleste-

Para Lanjszon y Orgiva han marchade: D. Joté y D. Felicidad Correa, don Mignel González. doña Concepción Moreno, D. Antonio Vilchez y D. Emilio Mag-

La Asociación de Caridad.—Los senores Sauches Gallardo. Sanchez Paerta (D. Francisco), Valenzuela (D. Fernando) y Marquez, se reneieron ayer en el Ayuntamiento, cambiando impresiones sobre el medio de fementar les ingresos de la Asociación Granadina de Caridad.

Pareco que el Sr. Sánches Gellarde comunicó que había élmitido en pleno la Junta directiva de la Asociación, á la que é! portenece. Dije que la Aseciación tiene un déficit

da 25 000 pesetas y que los ingresos mensuales solo ascienden á unas 1 250 Los reunidos consultaron con D. Juan

Bamón La-Chica y otras personas, acordando reunizse hoy anevemento.

Servicio de la plaza para hoy -Parade, Cordoba.—Jafe de cia. D. Francisco Bois Vidondo, teniente coronel de Córdoba. — Imaginaria, D. Goos: 1) Enriquez és Luns, comandante de Vitoria.— Hospital y provisiones, D. Gabriel Pezs, tercer espitan de Córaoba. De creen de S. E., el sargento mayor

de plaza, José Fernández.

ESTOMAGO. Las aguas de Barlada con las más rocomordaças bara la coración de todas las efeccionas del mismo.

En muchas paciones, is cuarta parte és los piños que mueron de la edad de Do cia busta 198 coatro años, ce caurada por la Cierrea, y el risto de las Cifunciones, por todas las écmás enfermedades jantes. La mayor parte de estes enfermitos se salvarian temando en pequehas acris el Elixic Estomacal de Saix ée Carlos, que cara estas discreaz incostoibies de los niños en totas sus stades, i c'ase en la égoca de la dentición y des. tete.

NOTICIAS MILITARES

Concentración de reclutas

Publica el Diario Oficial una Real erden circular disponienzo que ol diz 1 de Febraro próximo sa concentren en las Cajas de resinta todos los individuos comprendicos en el cupo Col recupiazo de 1911, a fia de que se efectue el reparto del contingente entre los Cherpos y unidades del Ejércite según las instrucciones, analygas en un todo a las de años anteriores, que en la misma efreniar se

De siles serán destinados a los Coer. ses de Meilla los signientes: 1,279 á Saboys, 1.204 a Wos-Ras, 135 a Lusitanis, 681 a Extremadara, 852 a Berbon, 499 a Cataigna, 446 a Terifa, 373 a Ciudad Bedrigo, y a Segorbe, Chicaga y Talayera 135 a cada une; a Mellorea, 369; a Gasasisjara, 368, a San Fernanao, Cerificis, Melitia y Africa, 750; a Alcantars, 318; a Artitleria, 586; a Taxeirt, 324; Zapaseres, 75; I gonieros, 343; Asminletración, 1.057, y Senitad, 60, a perfect publication one or habitoes

MOTAS MUNICIPALES

Escuela municipal de música.—El Alcaido señor La-Unica, ha antorizado si signisate edicte:

«Es camplimiente á lo accedado por la Exems. Corporación, se abre matricula en la Escuela municipal de músico organizada por los profesores señores con Earique Valladar y D. Josquia Corrales a las asignaturas signientes, por este ano, con objeto de peder estudiar el dez-arzolio gradual y definitivo del plan de estudios de éleha escuelz:

Solfeo, teoria y eletado, lectara, 1. 2.º g 3.º curso-canto coral.

La edad para ingresar en la Escuela es de 12 á 15 años, acreditándose por les asgizantes sabar lear y eseribir y aosione Aritmética y no entrie enformedad contagiosa, todo ello conforma al plan provisional de las enseñenzas que puede consultarse por el que lo desse.

El carso comenzará el 3 de Febrere préximo, aémitiénéese la matricula hasta el 31 del cerriente, en la Sicretaria del Ayuntamionto, en los dias y horas laborables».

Comision.—Pera mafiant estan eitadas les Comisiones de Comenterios y de Im-

Llamamientos. — Deben presentario sa la Secretaria del Avantsmiento, Attonio Hedina Medina, Mignel Vargas Campos y Joan Sabonas Cartelo.

Libramiento.—Se le hau abenado tras penetas 75 céntimos á Marieno Arenenées, por haber presentado LE garélino. Informe al Juzgado.—El Alsalis ha del C maillo sobre el estado de la trpia de la case gumero 22, calle del Santo So-Bulcro.

El Sr. Alva Romero

Darante todo el éla de ayer se mantu-Vo la ligera m joria iniciada en el estado grave del cone jel de este Agustamicato don Manuel Alva Bamero.

Los médicos de cabecara, D. Fermia G.rride y D. Actonio Amor y Rice, asi como los de la Casa de Socorro, que solicita y asiduamente esisten as herido, tienen separatzes da esiverio. Ls fimilia del señor Alva Ramero die-

ne decisita na precitit e al traslado de é to, de la Casa de S. corre, à fin ée evitarle molantias é complicaciones.

Al variaz ayez de cama al Se. Alva, para proporcionarie mayor comodicad, le faé excontrato en el pantelon uno de los groractiles que lo Insionazon

Se ha inhibido el jungado elvi! y contianars el sumerio el jurgesc milisar

DE INSTRUCCION PUBLICA

Por ansencia del Rector de la Universidad D. Federico Gatièrrez Jiménes, se ha encargado del despacho del Rectorado, el Vice-rector D. Mariano Gassaz

En la pleza de Gazdelajara, de Méjico se ha celebrado una corrida en la qui se litiaron toros de Guaname, que cum-

Gaens y Flores estavieron may bien en toess las ausrtes que ejecutaron, siando muy aplaudidos.

-El duque de Toyar ha patrocinado la idos languas per el inteligente crit co maerileño Claridades, y actua mente se scups con activitad en la organización do nas corrida a baneficio de los heridos de

La fisata, de lievaras a cabo, go colobraria a primeros de Marzo, teniendo ya ol dagas de Tovar el efrecimiente de Bombita, Cocherita y algua etro élestro. Si dice que, si es verend que Bonba ol mayor se decide a volver al torio, de muy posible que le haga en esta conida.

Loa toros serian, probablemente, de Arribas, que para entones muy bien padiera ser que pertenecisan a etrogapadero.

-El cafado de los bilbalace costra Cocherite, por habar daspedido és su ensárilla a Monagotri, ha side exgeraeg.

La noticia ha cansado gran disgisto entre les muchos amiges que tienes el simpática bacásrillero; pero no resilta cierto que el Cinh Cocherito temase dagons resolución contra Castor. Este, en virtud de un legitimo derecho, organis en chadeilla como mijor la conviene y Man gorri, que es au buen pica y ba-Carillero, no teresse on encontrar el momodo que le hier faits.

Según se dies, en la enadrilla de lo cherito ingranza Blanquet.

-El ganadero de Panaseosa (Albeete), D. Agustic Flores, ha efectuadorecientemente la facus de herrar las cias procedentes de la cruza que hace tierpo llevó a cabo en an ganaderia con ress de Ivares, proponiéndose verificar tenbléa la tienta de los bicorros en el prixi-

-El valiante nevillaro Celita h firmado contrato para toreaz tras coricas an Barcalena (Plaza setigus), tre en Velencia y charco on Madrid, mas tha en Algeciras, y sa halla en trates pra dos corridas on Savi la.

-Conismos de un coleza magrileo le signiante con respecto a les cogidama. fridas por Vicente Pastor y Lois Fig. en Méjicc:

eEd los circulos tatrinos no sa halaba hoy de otra cosa que de las cogias centriéss en Méjico.

Los apoderatos y amigos de los die tros Vicente Paster y Luis Freg se w-100 azediades per les aficienades en écasaban conocar detalles de las desgiciss sufriéss por aquéllor.

El apoderado de Pastor ha recibidol erblograma signionte: «Yo, herido leve mano derecha.—Pe

Come se ve, la herisa no ofressal paracer, gran importancia.

Freg. per el contrario, parece estr greve. Foé cogião al éar un pase ayudo al B. xto tore, resultando con una e ride en el musio, con dirección en el mi lo, con dirección hacia el vientre, de 2 esatimetros és extensiós.

Los toros pestesecian á la gensées de Ateco, y la corriéa era à beneficio s Viceste Pastor >

DE TEATROS

Fenciones para hoy: El Método Ceris. La barraleda, Molinos de viento La Corte de Faraon.

-Con un éxito brillante se ha esta nado en el Gran Teatro Monte Carlo, a comadia litica en cuatre actos Manfred, de E. Moren, música de Schumanu, i. sizada en el famoso posma de Jo Byrón, que lleva el mismo titulo. Es el tercer estreno de la temporad

y a of his asistico el anter, M. More te ha dirigido los entayos. En la representación no se ha ess seuso ningúa elemento, a fia de que bra Inclera todas sua bellezas.

El pretagoniata ha corrido a eargo M. Aibert Lembert, Societario de la C media Francisa. Los ballables han sido presentados el

an injo desigmbrader. La sals y el acturiom han estado Il nisimos de un súb ico cosmopolita, qu ractó compisciálsimo del espectáculo. La cologia española es este año mi

numerous que caras vicas en Monte Cal El estreno ha sido an gran éxito par autores, comscientes y empresa.

-Los artistas del energo de balle à la Osera de Paris, se segaron antersoch

Candoya y Casas, informen al Jezgelo acutaras el ballet que precede al charto acto, el cual tuvo que ser suspendido.

Motivo-dicen-esta actitud, el haberse negado los directores de la Opera, senores Missager y Broussan, a recibir, en el praciso momento en que cebie emp zar el ballet, al prosidente del Sindicato de dichos artistas.

Hessa constar emiges de los ciracto. res que éttes concedieron hace poco un aumente da gasida al corps du ballet. -Con exito granda so ha estrenado en

el teatro Noevo de Bereslona, el sainete titulade La real hembra. El pública no casó de aplandir y reir

eurante la representación de esta gracicalsima obra. Da la partitura de La real hembra se

repitieron casi todos los rúmeros. Le notable tiple comies Sets. Maria Lacalie, que debutaba con esta obra, faé ovecionals,

Cantó de na modo admirable la tirana; tuvo que repetir, entre nos grande ovación, el tengo del cuadro segundo, y en el último número escuehó muchos y muy merecidos aplantos.

El éxito alcanzado por Maria Lacalle fué grande; pero no lo fué menos el que obtavo La real hembra.

El resto de los intérpretes fueron may aplandidos.

—En el teatro Romes de Muzcis, ha lebutado con gran èxito la compañía comice lirica que dirige el notable primer setor D. Antonio Garcia Ibifias. Se estrenaron «La casta Susana» y

El amor que hayes. En ambas obras la compañía obtovo an éxito raidego. La temporada prometo ger brillanti-

—Después do una brillante esmpeña en el testro Principal de León, ha salido pera la Coroña la notable compeñía de

Carmen Cobens. Estreno La losa de los sueños, de Ba navert: La flor de la vida, de los Quin teros; La madre, de Rasinoi; En Flan des se ha puesto el sol, de Margaina, y

El Alcazar de las perlas, as Villzeapens, Casa representación constituyó un Variatore scent elmiento, sebre todo los estrenes & En Flandes se ha puesto el sol y La Madre A final és esas acto faeron ovecionades of reteres, especialmente la eminente Carmon Cobaña y les s noritas Lasharas, así como el señor

La compania regresará a León el 15 do Februro, posicado en escena La cirte de Napoleón, Tierra Baja, Cyrano, La niña y stras producelenss.

La Publicidad en Melilla (De nuestro servicio especial)

Tres dias han transcurrido de incoma picación postal con la Penicaula.

La bandera roja, señal de peligro, que ondeals en el terreon más visible de la ciudad del a to, del pueblo vi-jo, severe tia á los barcos gue, dentro de la rada. despravista de un abrigo profector con. tra el impetacas olesja, corriga risago de softie averias, y ceries, desde in go imposible verificar el desembarque.

Las sotas navas que abarecieros en el horizente encapotado por denses nuba rrones grises, blen por la saliente del Cabs Tras Forces o por Cabo de Agua, pasaron de largo à la vista de Melilla é Tamostens.

E vapor corres Vicente La Roda tavo que regresse à Maisga, no puelendo deboter en el Teatro Reina Victoria de esta Plaza la compañía cómico éramática Comendacor-Montenegro, que ha llegado hoy, y hazá su presentación esta tarde. poniendo en escens la preciosa obra Can ción de Guna

cienom ai ig**et** and madedu Es el campo de operaciones no se han registrado hechos salientes que maresia ran sar telsgrafiados. La misma quistud manifestada en anestra última carta ha continuado durante los tres dias trantenrides.

Aprovichando las objentitades de la nocho, elgunos «pacos» quinieron impedir el reposar de las tropas, pero contestages sus dispares per les majores tiragozes, tomazon aquellos la determinación do retirarsa,

Como es sabido, desde el terrible com bata del die 27, is harka apenas si ha dado señales de vida, y esto intriga altamento á la opinión pública que espera grantes y decisivos acontecimientes. Acerce de este, debimos consigner en

botor á la verese, que en la actua idaé no se pierde el tiempo. Es cierto que aprovechazão el quebranto de los bar gueños y su faita de municiones se hu biera podido castigarlos cen éxito, y este castigo, habris, en parte aminorado la magnitud de los próximos combates, pero tembiés es indegable que un avance de la importancia del quo se proyecta reguiere mucho trabajo en el zamo de Ad. ministración Militar, que el total de tro-pas que se precisa so ha podico llegar todavia, y que feitan muches hombres por incorporação á filas para completar el ef clivo de los energos llegades, ressitando igualmente dificil el aprovisionemiento se viveres y material de guerra on las posiciones avanzadas, en ĉonde, ni llegen ferroszrileg ni existen cerreteras, y que todas estas poterosas dificultades constituyen un verdadero imposible chando los fuertes temporales de Levante alejan á los hugues de nuestras aguas paralisindose el trifico entre esta piase y España. Lis obras de este paerto, sangas no

se abanconan en absoluto, tampoco no verifican con la debida actividad que les interesse de Melilla y de la Patria reclaman para poder heer frente a las circanstancias El magaifice proyecto de la Mer-Chica sets completamente ralegado al olvido... ¡Que sarie de semirables ser vicios podria en la astualidad prestar esta remificación del mar, convertida en paerto!

El poblado de Nador, cuya vida, es un intento fracessado, dada en proximià bejer a cocens énrante la representaj dad a Meillia y on muche distancia con oparando que los preditectos penores sien de Montia l'anna, quedende el el Plas popiologes, sorà, realisadas las obras del mar que lo biña, una población próspera, ya alla llegarian las mercancies en dias que ol temporal no permiten sesa squi dess mbarcades, disminuyeran ade mas la distancia en los transportes para lisvarias a los territories dende operan ias tropas españolas.

Y para terminar, restanos únicamente consignar que se pracisa que la pública opinión terga una poca de pacioncia qua calme en natoral ansiedad por ver la difiell solución del problema rifeño, toda Vis que es may conveciente guardar is más absolute reserva en los proyectos que existen acerca de los acentecimientos que se avscinan.

J. SANTAMARÍA

Melilla 14 de Enero de 1912.

ecos de sociedad

Se encuentra en Granada el capitán del regimiento infanteria de San Farrando, don Pedro Luongo, con quien está próxima a contraer matrimonio la bella y aplandida tiple senorita Antonia Sanchez Jiménez.

-Al daque de la Rosa le ha side legala toda la fortuna de su tio el conde de Castroponec, f-liesido recientemente.

-Dican de Viens que D. Jaime ha ostado estos dios unas horas con el Archiauquo Francisco Fernando, haradero del Trono de Austria, en el captillo de Frosh. dorf é en etre vecine de éste, en companis de algunos amigos comunes. Se cros que el Archidagas signe siendo favorable à las protenziones de Don Jaime, à quien, por otra parte, persignen sus acreedores por si pueden cobrar algo de ios 400.000 francos que acaba de ganar

-S: anoneia la boda, para Saptiembre, de an aristócrata lorguino, con una bella y distinguisa sonerita, hermana de un sito funcionario de Lores.

-Hasiko sedica la mano de la bella senorica Paquita A rais, hijs del coronel de Saboya, para el ingeniaro don Dario Jormarriba, sobrigo del malogrado generai Diez Vicario. —Ha estado unos élas en cama y ayer

pudo abandenar el lacho, la balla señori. ta Carmela Gaineca, hija de nacetro querite amigo don Mannel Goindon Ji-A la esad de 20 años ha fallecido en

Moteil el distinguido joven don Luis VInotes Castasys, coys inteligencia y reevantes condiciones le habian grangesio uninimes a impatias y la estimación de chantas personas frecuentaron an exqui-A jou desconsolade familie, especial-

mente a nuestro buen amigo el «XAleal-

de de Motril Sr. Vinnesa, enviamos anestro más sincero pérame.

Una página romántica de la Revalución

Francesa Todo el mundo conoce la historia dramática y extraña del aperiosto de Marat; lacie que haya leido caalquiera de las bras secritas acerca de la revolución francosa puedo cividar la figura a la vez encantadora y terrible de Carlota Corday. Sia embergo, en la bistoria de la jóven heroina hay un episedio que la cen in pirsa ha sido menes nutriés que mayor parte de los historiadores pasen g ayor; as muestras eleculades somerisa en sliencio, un suceso novelesco, como ante 4 000 arrobas, de las cuales 2 000 tantos etros ceneriãos en Francia duran. A fueros a: Contro, Procesian de las sunas ta aquellos añas de agitación, é ignorade de Porbia de Cazalla. La Campana, Dos por la mayoría de los que creen concest de Hermanas, Mairega, Carmora y nos inal detalle aguella época y aquelles acon-

tecimi ntes. Assicado Marat y presa la jeven nor-manda que le había dado munte, el tribonal revolucionario se apresoró a juzgaris, no tanto para deliberar la pena que debie aplicáziele, puesto que en crimen no tanis «Xensa, como para averiguar si tenía cómplicas y arrangarlo aus si mbras. Conocida es la enérgies ras-

puesta de Carlota. -Yo no necesito inductores: me bue-

ta mi propio corazón. Ua público aumeroso esetehó esta e:At:stación. La pleba de Paris sa disputara los sitias para presenciar el acto de jüzzar a la aszsina del camigo del pueb.c>. En uno ée los primeros asientos, detrás del pinter Haner, que bacis un creçuis de la sentada mientras deta conteitaba a sua jure s, sentabase un joyan alemin liemado Adem Lox Domicillado en Paris, y cyendo habiar a todo el monde de Ceriota Corday como de un mons-tran con rostro de Medusa y músculos de Volesco, segui extranjero afisionado a levertigar la naturaleza homana, quien concest a aqualla terribe griatora. Al Verla aparecer ante el tribuzzi, queró acembrado acte el contraste entre la realiend y la lésa que la «voz populi» le

habis hache formares. Uas copiosa cascada de cabello castaño escapácioso de la blanca coña de camposina normană: unos ojos grandes, de color ée scero; en chys mizada, bajo las odicares pestaños, billan la escanidad y le tristes: co rostro en el que brillaban les colores és la salué, con una pequeña posa de expresión burions y una enérgica berbilla de estatue bolésier; tales eran les resgos que répilemente treslataba Haber al Menso. Datrás de ellos, Adam Lex acivinaba el alma de aquella mpjer, hacia la que se Bantia atraigo por miate rices inflojs. El joven sieman olvisó edento la rodenda, y no vió min qua aquel rostro hermoso y pure, ni oyo mis qua les (xquisites cadencies de squella vos. Casneo Cariota, entre école fi a de sol-Li dos, faé conanciés à la conserjerie, Adem corrió é an alcjamients, y alli se arrojo de cara contra el ausic, liena el guerías.—Representante en Granada, D. Exeguis Ruis Mata, Animas. 2.

mento se habia hecho dusha de su con

Uas ves, tan solo nus, volvió a m Alam Lox á la que ya consideraba con sa ballo ideal,

El dia 17 de Julio de 1798, Carles Corday fué llavada à la guillotica. Atq. éscia, y la naturaleza perecia quezern. dear la trogadia dei mis itones spani escénies. N gras nubes corrien impula dar por el haracio; à le lejon retembre el trueno, y gruessa gotas de lluvi golpeaban sebre el narche de los tembo gos do los selesacs. J ven, harmess, com sjana á todo lo m lo, Carleta apareci jante á la evchilla fatal. Un rayo to sol rompisado por satre los cabse sa el mo manto sugrame ilumino su figura, quan presento à los ospectadores con el a per to de una estatua de latón brunito. La elinose la jovez bajo la cuchilla y del pué: de preguctar al cataba hien coloci. ds, pagó con abnegación sa noble pen mal dirigide impulso,

Adem Ltx . Staba prosecte. Hayo di alli loco, transfigurado. En an corezón llevaba impresa la titi-

ma mirada de los ojes do color de acere en la cabozz sangricata. Llevabren e sima angias de morie. La aboqueión (e ia única mujer que habia em ido, aunqui ella ni siquiera le hubiera mirado, le impulso, con un faror intiscriptible, an propis ésstenceión. El enamorado joven escribió usa aco-

sacios contra los jasees, contra el eje cito, contra todos los particarios de M rat, Imprimid sata documente, y lo e parció por todo Paris. Aquella scusació tormiasba con setas pelabras: «La gillletica ha venite à ger un altar asgrate, cuyas manchas ha lavado la sargre in cento alli vertica el 17 de Julio. Perconsidue, mi civina Carlota, ist en al titime memonto no pasão mostrar vacetr entessas. Parami se una gioria que senis superior a mi, pues es justo que la qui es amada esté mas alta y tenga mis gloria que su edoracerat Como era do esperar, Adam Ltx 106

detentão y jazgate; pera los jacces comprecióres que sólo se trataba de un remántico exeltado, o historon lo posible gara salvario la vida. Hista pareca se a verigno que era cazado, habieddo deja co en Alemania a sa esposa y una hija. Faera o no cierto este detalle, la vertal es que el tribunal renolutionerio no ceró entences con su habitual severifat. Ilegando hasta ofrecer a Lax an pasaporte para regrosar a su pais, a condición de que fi mase una retractación de ass de cleraciones impresse El Alemán, en ves de aceptar, contesto insolentemente que, i le concedian la libertas, la aprovectaria para difamar con mas energia auna los asesinos de su adorado.

Ante aquella obstinación, el tributal, mentado en cólero, la cencienó a muerto. Adam Lox eyo en sentencia sonriendo,

Poco tiempo después, gozose como us nevio que acade a sus desponerios, en llevado a la goillotina, y so cabeza reénda al gripo de la mirma enegi la qui earces o el hermeso basto de squella si amaia. és la mojer que al signiera habia liegado a concertan amar. atmena

Mercolog

Sevilla 16 -La antrada de acoite hay

écterminade. El dicero signe dándose con reservas. á peser de que para cor partidas de las que fueron ai Centro Hegaron á obtenes bu-u precio,

Entendemos que los precios regulado-

ses hoy para las operacionas que se hagan, son les signientes: Acrite visje, conecha 910 a 911, sin entrada y nomical, a 10 pasetas 50 contimos los ones y medio kiles.

Acrita nasvo, cosseha de 911 d 912, le 9 pesetas 50 centimos a 9 pesetas 62 céstimos los ones y medio kilos. El embarque, regular. Además de las partiées procedentes de los almacanes

Los Manueso, 84, Man. Sedogev Siss et Banco Hispano Americano COTIZACION DE HOY

de la capital, bajeron al musile con acci-

Bolsa de Madrid Francos 100 20 107 90
Libras 100 00 00
Libras 100 00 00
Interior 100 84 65
Amortisable 100 85
Idem neavo 95 25
Ob igaciones Tosors 00 00
Banco Hispano Americano 142 50
Banco de Expaña 1454 00 Arrendataria de Tabason . 1000 295 00

CONSULTA ESPECIAL

do enformedados, do eidos, naria y garganta ello Por el Dr. JOSE MEGIAS MANZANO. Da 2 á 5 .- Gran Vía de Colón, 36,

Aznear de cacao «Lugne»

El más suave y agradable; el más seguro en la resultados y el más económico.

Recomendado por todos los médicos. Erijas is firma del autor: A. DE LUQUE.

PEDÍD JEREZ Y CONACS MARQUÉS DEL REAL TESORO Gran Premio Exposición Bruselas

BEER BIRRIONOS.

de enmiendan.

luta reserva.

á gDaréar Cama.

señor Palemino.

la que se examine.

Convinces también en intervenir en la

El Sr. Llorens intervendra en la dis-

cosión al tratarse de Melilla; pero limi.

tándose á juzgar la dirección política del

Gobierne, sin aludir a las negociaciones,

Conferenciaron extensamento los se-

Hores Garcia Prieto y Naverro Raverter,

Grandes proyectos

Hacienda señer Redrigañas, leezá pronto

en al Congreso nao o nos proyectos im-

portantisimos, guardando de ellos abso-

Para los heridos de Mellia

La Cierva enfermo

Viaje de D. Jaime

don Jaime, para continuar sometito á

tratamiento, acompañandole la condesa

de Lianos y el funcionario de Palacio,

Los suplicatories

Conde de Romacones, reupirá mañapa á

los jefes de las minorias parlamentarias.

bre varios proyectos de ley, la cuestión

de los suplicatorios será principalmente

Sociedad disuelta

dicial la Sociadad general de trabajaco-

res, procesiadose al Comité, formado por

Martitegul

El reglamento del Congreso

el señor Moret la Comisión de reforma

del regismento dei Congreso, asisiiendo

los seneres Ascarato, Raquejo y otras.

Le flesta de San Antón

do la tradicional fiante de San Anton, es-

tendo zaimadisima y hasiéndoss gran

Luciéronse muchos mantenes de Ma-

Algunos individuos montaban caballos

No han centrido incidentes desegrada-

En la calle de Embajadores, fueron de-

Las senanció un tebergero, que el ese-

Le dijeron que la enformedad era gra-

visims, ensañandele unos gusanillos que

Iniciativa generosa

La señora Condesa del Serrallo ha di

rigido na llamamiento al pueblo valen.

ciano para socorrer á las familias de las

asszinatos en Cultera, que han quetado

Visita al Rey

Bry, para regarie que a en regreco del

Ferroi veya a Santauder, á posecionario

La minoria radical

sar la lizza de conqueta que seguirá en

El Reglamento del Congreso

Congreso reuniose la Comisión de refor-

ma del Reglamento para firmar el dicta-

tro sa discrepancia con el dictamen,

anunciando la propentación del voto par-

tieniar, de acuerdo con el criterio de la

minoria conjuncionista, ó sea, el statu-

quo para los delites políticos y la con-

sesión de los amplicatorios para los deli-

En el essasho del eficial mayor del

A jistié el sonor Aztarate, el cual mos-

Se renoiré la minoria radical para tra-

Una comisión de Santancer visitó al

egitar one safermedad a la vista, le Piale-

teridas Varias curanderas chinas llega.

den recientemente de Aigesican.

ron praviamente nueva patetas.

éccian habis arrojado por los ojos.

exacestas à la mayor miseria.

del palacio de la Megdaleos.

los debates parlamentarios.

Les curanderes estáticas

Con una tardo harmosa se ha calebra-

A ditima hora rennióne presidida por

El exministro de la Guerra, señor Mar-

los directores del socialismo.

titegui, está agonizació.

contumo de viac.

onjaszador.

He sido disnelta en virtud de suto ju-

Aunque se tratara de los debates so-

El Presidente del Congreso, señor

Ha marchado á Faibargo el lafantito

La reendación total de la auscripción

Circula el rumor de que el Ministro de

por consideraciones de patriotismo.

Portelegrafo

(DE NUESTRO CORRESPONSAL ESPECIAL)

MADRID

Ballald G. Tribunales Industriales MADRID 17 —El viernes lesrá en el Congreso el Sr Barroso el proyecto de reforms de tribanales inéastriales.

नहीं है

1001 , 500;

Conferencia El Sr. Barreso conferenció con el se-

for Spir-z Lic in sobre presuppostos. Homeneje á la Reina

El Sr. Canal jus ha enterado à los Re. yes del homenej que el pueblo de Valenels preparaba á la Reina por el indulto, viniendo a Madrid una comisión del syantamiento, con varios artistas y algaras senorites.

Pensiones El vieross se presentará a las Cortes el proyecto concediendo ponsiones a las families de los fancionarios asseinacos en Callera.

Firma de Guerra

Hoy se han sancionado los siguientes decrotos: Admitiendo la dimisión por motivos de sains al general Aguilers del mando es la civition de Melilla.

· 6:04 Nombrando director de la Escuela Superior de Guerra al brigadiar Caballos. Jefe de Sacción del Estado Mayor Cantral al brigadier Gentan.

Concesiondo habito de Montesa al brigacier Garcia Menacho. Rem al brigadier D. Vicente Mena-

Dispeniendo que el general de divition D. Eaurao Lors, cese en el mando e la quinta división, pasando á la reser-

, 29 m El liligio Internacional

El Sr. Cana: jas madatrasa agradeci. disimo por la decuración ministerial hecha por Mr. Poincaré a las Camaras; Canes revela de gran espirito de concordia, dados los antecedentes de la cosse tion internacional, si pensamiento del nueve presidente del Consejo de Minis. tros de Francia.

El senor Canalejas confis en que se llehara pronto a scinciones satisfactorias.

Dosde Tánger

Dicen de F.z, que la columna Dol-blez, secundado por las teopas dol Maghzes, al mando del comandante Bremend, ha rechezado a los insurrectos scampados en las corcanias de S.frú, causandoles grandes bajas; to que ha producido un excelente efecto en la region.

Bolsa de Madrid

	idem in mes				.00	00
	Amortisable 4 por 100				00	00
	14em 5 por 100			6	101	85
	Banco Hipotecario				251	00
ļ	Sanco de Mapaña	532	200		454	
	Compania de Tabacca .				295	
	Césplas				102	
	Assesses: erdinaries.			10	00	00
	a uraferentes	•	•		44	00
Š	> preferentes > obligaciones	200	5	T.	78	
8	Cambio		8	8	3.3	
	Paris, á la vista		5	*	7	90
ŝ	Loreros	2	**	-	97	91
	MONEYAS OF 1 1 1 1 1 1				20	22
		2	F	am'	6 4	â

FEUVIROLD

Un hembre electrocutade

MALAGA 17,-Ayer tarde centrió un sonsible accidente en Bella Viete, frente al mercudero del Ferro de Conejo. Al cruzer junto a uno de los postes que la empresa de Tranvias tiene alli matairdos, un indivieno ene se ilama Salvador Palma Rivas, rezó su cuerso con cicho poste, cayondo instantanea. mente al Shelo electrocatado.

Ua machacho que observo el accidenta, pretantió secorrer al infortunado Paima, ignorando el peligro que corria al poneras en contacto con è ; pero un cobracos dos tranvia impició que tocara á la victima, evitando que el chiquillo spíriera los terribles efectos de la cogriente eléctrics.

El electrocatado faé confaciso a cla Casa de Socorre del Hospital Noble, don-

Folletín de LA PUBLICIDAD —No podía hacer más que señalárselo á la policía, y para eso era preciso conocer sus señas... Le se-

por MONTEPIN (82)

-Algunas palabras aún.

-Haplad, caballero.

-Me habeis dicho que buscais á ese Lartigues, condenado á muerte en rebeldía como asesino de la condesa de Kourawieff, vuestra madre, (no es cierto? is released at charted at adves let or and Donde? is a course would

-Sí, señor.

-¿Cómo esperais encontrar su pista? Es casi seguro que haya cam- trajeron el registro para que inscribiado de nombre, y á no ser que le biese mi nombre, y antes de hacerconozcais de vista. sbenn laro savii él había estampados... Juzgad de

—Le conozco de vista—interrumpió el joven saint mas rapidas provincio el joven said .

—¿Dónde y cuándo le habeis visto por última vez y quién os lo ha enseñado?

-Hace dos años me encontraba ye en Alemania con mi padre, quien reconoció al miserable en una calle bon de esa especie no hubiera comede Berlin y me lo señalo... Le miré tido tal imprudencia... Debisteis por espacio de algunos minutos y encontraros frente á un homónimo. desde entonces quedó gravada su fisonomía en mi imaginación.

-¿No le hizo arrestar vuestro hotel acerca de aquel viajero y me padrei and and a solet passed

de se limitaren à declarar que era cada.

Salvador Palma Rivas, tenia 25 años y sza pascador.

Funesto deseniace FERROL 17,-Hs fallacido en el Has-

pital ta jeven Maria Fernandes, à conseenencia de un tiro de escopeta que le disperó un campasino que estasa casando.

El acorazado «España»

FERROL 17.-Continuan los preparativos para la botacura del acorazaco eEspañan.

El ayuntamiento solicitara del señor Canalejas que vengan varios buques de guerra. Le Comisión provincial ha destinado

35000 posetas a fastejos.

E. Manielsio, 5000.

El lacsamiento se efectuara por primera vez en el Astillero de El Ferrol con arregio al sistema de deblo basada, que ofraco más garantia de éxito, comparado con el de basada única que se empieó para los baques que se construyeron de meneral dimensiones.

La basada do referencia consiste en dos mesetas de 1'80 metros de ancho y 160 metros de largo, que corren bajo ambas banéas del boque a una distancia de seis metros apreximatamente.

Están formadas por tosas de pino-tea, de 30 centimetros de lado, selidamente unidan con pernos de acero.

Descansan sobre picaderes muy proximos, apoyados directamente en la grada. La cara sita de esta basada no es mas superficie plana, sino un arco de gran radio, con objeto de que la pendiente veya en aumento a medida que el buque va entranco en el agua y ficte así más pronto.

Dieha basada ya perfectamente sfirma da al terreno, con objeto de impetir que reshale al moverse el buque.

Sobre ella van las auguitas ó basada mevible, que en dobie tembién, y formada del moso ya descrito para la basasa fija, y del mismo ancho que ésta, llevando ademis una pestaña por el canto interior para impedir que se desvien de su dirección en el acto del lanzamiento, a enyo efecto lieva también contretes interiores, que impiden la aproximación de ambas corredoras.

Sobre éstas va la cana, que, como su nombre inéles, Birve de apoyo directe al boque, y se sjusta a las formas de los costados en la mayor parte de su longitud; de modo que el buque el dis de la botadora sólo desesosará sobre la basada diche, desegarociondo los picaderos que en la actualidad y durante su construcción han estado dabajo de la quilla, ademis de toda la puntaleria que ayuda a aquéllos a sostaner el «España» hasta 989 Sie.

Lie caras de deslizamiento de la basada están perfectamente ensebadas con dos meses de anticipación a la botadora, y para impedir el resbalamiento mientras no liegue tan fansta hora hay instaladan coatro prensas hidranicas, que actúen Bobra los extremos de unas palaceas que l centionen per les opuestes las anguilas movib es hasta el momente preciso.

Las retenidas principales consisten en ecis llaves ó contretes, apoyados por un extreme en la basada fija y por el otro

en la móvil. Sobre chatro de estas llaves habra enatro perados liogótes, colgados de exerdas ão cifiame, que conentricia á an punto

situado en la tribuna donde se encontraria Sua Maiostados. Sobre eiche eterés de unión hay una

cachilla pendiente de una cinta de ceda, la que al ser cortada por S. M. la Baina, ésjará caer éicha cachilla sobro la caeréa, cortánéola y cayanéo al mismo tiempo los cuatro lingotes sobre las cabezas de las cuatro llavas à la vez, con le cual el buque quedará libro para moverso una vez vencida is acherencia que pueda haber entre las caras de asiento.

Si esta acherencia frese tal cre no permitiera iniciar el descenso del buque, Be chigaria à la basaca à moverso haciendo funcionar cuatro potentes prensas ó gates hidránlicos, situados á la cabeza do ia eims, los casies paeden realizar an impuiso de 240 toneladas actuando juntos.

guimos hasta la puerta de un hotel

en el cual penetró. Cuando una hora

después llegó la policía, avisada por

-No, señor, pero he tenido noti-

-¿No le habeis vuelto á ver des-

En Ginebra... Me fui á hospe-

dar en el hotel de la Corona... Me

lo empecé à leer los nombres que en

-¿Había dado su verdadero nom-

-Es muy inverosimil... un bri-

-Eso fué lo que crei al primer

momeuto; pero interrogué á los del

dieron las señas del hombre que me

mi sorpresa al ver el siguiente:

bre?—exclamó Pablo de Gibray.

«Pedro Lartigues».

-Si, señor.

mi padre, babía desaparecido.

de entonces?

cias suvas.

Hace dos meses.

—¿Cuándo?

ó algo más si foera necessrio, pero en la ¶ ce, interviniendo el Sr. Vazques Mella práctica es soficiente dicha foerza para romper la adherencia que pueda haber entre las caras de asiento de la repetida basada, descendiendo muy despecio el buque al iniciarse el movimiento y aumentando gradualmente hasta quedar completemente à flote.

La enna qua lleva, como no va ligada al costado, so desprenderá, quedando en el agua recogiondosa para ser utilizada en otra betadurs. El peso del España al dia del lanza.

miento no será menor de 8.000 toneladas. Ahora bien, y como nota enriosa, se debe hacer observar que pare liegar à este peso el buque fué preciso trabajar 300 toneladas menerales como promesão, teniendo on enesta los velaticais moses que dura la ejectica de las obras, resultando la mano de obra efectuada en 30

Barcelona

La madre de la Reina

toneladas élerias.

La Princesa de Battenberg, ha marchado on automóvil = Mongorrat, acompañada del general Weyler, de Portela, de Comilias y del gentil hombre Eusebio

Los cocheres

La firsta de San Antón en Monserrat ha estado deslucida a causa de la huelga de cochares.

extranjero

La república cubana

WASHINGTON 17 .- Cablegrailsu de la Habana que ha causado una buena impresión, la amenaza del gobierno norteamericano de intervenir en Cabs, si el ejéreite se inmiscus en la política.

La agitación se ha calmade, y el prasidente Gómez anuncia que puede mantener el orden.

Les Reyes à inglaterra

LONDRES 17.-El Daily Express que se están haciendo activamente preparatives on Londres, Windsor y Sandringham para dar la bienvenida a Sas Majastades.

Habrá un servicio religioso especial de Gracias en la Catedral de San Pabio, un banguete en el Galidhall y un desfile de media gala a truvés de la ciudad.

Martir de la ciencia

LONDRES 17 .- El Dr. Simén, hijo político del jefe del partido socialista alemán, Herr Bibel, que se hallaba actualmente en Zarich, haciendo investigaciones sobre una enfermedad contagiosa, fué morêido por un ratón inccalado de ella y falleció poco después.

Un «super-dreadneught» perfeccionado

LONDRES 17 .- Mis Evelya Moors hermana del A mirante Moore, coloci esta tarde en Portsmouth la quilla de un « uperérendnought» de 25,000 tonelidas, todavis sin nombre,

El buque tendra nes velocidad de treinta nudos y lievara una bateria da cañones de 13 5 puigadas de poder aumentado, y los canones menores serán de seis puigadas.

ULTIMA HORA La etapa parlamentaria

Llegada de diputados.-El debate politico .- Los republicanos conjuncionistas. - Opinion de Moret -Intervención de los car listas.—Conferencia

MADRID 17.—Hoy ha habido gran animación en el Congreso. Liegaron de provincias muchos dipu-

Hicense grandes comentarios en tedos Sentidos sobre la fotora etapa parla-

Era opinión dominante, que el debate politico no quebranteria gran cosa al Go-

No chatante, los republicance, particularmente les de la Conjunción, anuneisn una investigación minunciosa acerca de la política desarrollada por el Go.

El señor Moret no es partidario de que ol debate adquiera grandes vuelos. En el Corgreso reunióse la minoria esrifeta, acordando que el señor Salabe-

rry consuma an turnoidel debata politi-

enseñara mi padre en Berlín hace demasiado difícil de cumplir. ¿Cómo vais á poder hacer lo que no ha he-—Pero en Berlin no se hacía lla-

mar Pedro Larteguis, ¿verdad?

bajo el nombre de Frantz Muller. —Es indudable que cambia de nombre en todos los países—dijo el juez instructor.--¿Cuánto tiempo hacía que se había marchado del Hotel de la Corona? -Tres dias.

-¿A donde iba?

-A Bruselas, ó al menos así lo

—¿Le seguisteis? -Si; y supe que un viajero que

llegaba de Suiza y se hacía llamar Van Amburgor, se había hospedado tres días antes en el hotel de Gante, donde no había parado más que veinticuatro horas. Se marchó sin decir nada y perdí su pista. Lo único que pude saber es que venía á Francia.

-¿Donde creeis que esté ahora? -Tengo la completa seguridad de que se haya en París y me he jurado encontrarle. -¡Ah señor conde!-exclamó el

comisario de las delegaciones con un geste de incredulidad: - temo que os hayais impuesto una misión

cho la policía á consecuencia del crimen cometido en la condesa de Kou--No, señor; se hizo inscribir rawie?

El bribón de Lartigues es un Proteo incapturable que toma mil formas diferentes y se escurre de entre las manos en el momento en que se cree uno haberlo cogido. Durante muchos años le ha buscado su antigua querida Aimee Joubert, deshonrada y comprometida por él en el asesinato de vuestra madre... Quería entregarlo á cualquier preciosa la justicia, para verse vengada de la vergüenza que le infligió: pero tuvo que darse por vencida, y sin embargo, le siguió may de cerca, como el sabueso sigue á su presa. Solo una vez estuvo á punto de capturarle en Edimburgo, en virtud de un auto de prisión de que era portadora: pero cuando los agentes llegaron había desaparecido.

-Lo que no ha podido hacer Aimee Joubert, lo haré yo-repuso Ivan.—Desearia, sin embargo, ver á esa mujer para pedirla ciertos da-

El juez de instrucción tomó la palabra.

Mas firma de guerra Proponiendo para el cargo és interventor militar en comisión de la séptima discusión de los applicatories, per medio

Vignota. Is m a los coreneles de artilieris seño. res Camilleri y Bexach, D. Temás Pérez y Sres. Rotache, Lono y Lorente, para el mando del 8.º regimiento de sitic de Segovis, Greetor del Parque regional de Bargos, comandancia de Mencres y directar de la fábrica nacional de Toledo, rassectivamenta.

Liem al teniente coronel Sr. Calvo para el mando del 9.º depósito de re-

Idem á los coroneles de infanteria senozos Prados y D. Pable Rigrigues. psra el manda de las sonas de recintamiento de Bargos y Salamanea, respectiva. mente.

Tembién se ha publicado una relación iniciada por la Roina D.º Victoria para los és recompansas á varios jatas, oficiales y heridos de Mellila, asciende à 139 140 72 asimilados que han intervenido en diversos tiroteos y erca-amusas en las posiciones avanzadas del Kirt, desde ol 10 de El exministro de la Gobernación coñor Septiembre al 15 se Noviembre. La Cierva, sufre un catarro que le obliga

MARC DE MEULL

Los soldados prisioneros

Los goldados desaparecidos en el combate del 27 de Diciembre, haliance en Bahermana, son may bien tratacos por los enemigos segúa se ha sablio por una carta dirigida a sa familia por el cantinero Andres San Nicolas, que también está prisionero.

Discismente les estragan los moros un carnero para que se alimenten.

Tres de los soldados se encuentran en poder del Caid de Banisaid y los otros ciaco y el cantinero, en poder del jafa de la cábila de Baniburriaguel.

Dicese que los mores pretenden ratenorice en 22 poder, para cangearies chan do terminen las operaciones.

Liamense los ochos solásdos prisioneros Antonio Olmo Pérez, Francisco Hartado Casales, Josquin Anérés Navarro, Antonio Russa Pèrez, Eloy Harnandez, Vicente. Bleardo Arriba Sanches, Raque Garcido Garcido y Pasensio Castellano Martines.

Todos ellos pertanecan al Bagimiento de Melilia.

Ayer se enviscon a lozamen, nueve prinioneros moros que se cree sean para cangearlos por los españoles.

Prisioneros del combate del dia 27 pertenccientes al regimiento de Meillie: Antonio Olmo, Josquin Andrés Narro y Antonio Bueda Pérez, éstos sanos, y los heridos Eloy Hernandes, Bicardo Arribas, Roque Garrido y Aparicio Castella-BOS.

También fué apresado el paisano Andzés Nicolás. Estan preses en una casa de la ver-

tiento de Ban Ermana. Les prisioneros han escrito varias cartas haciando elegios del trate que reciben de les morts.

So les permite passar per les alrede Acres del edificio.

S. ha recibido carta de los kaides de la harka, manifestando descos de qui ragión al teniente de la primera señor fuera libertado el moro Silosa y otro

bocoy s; anadiendo: -Tratagemos bien a nuestres prisio neros hasta que se verifique el casje. Segúa referencias de nuestros prisioneros refogiados en el recinto, se rio-

dieron cuando se les agotaron las muni-Los moros Abdelkader, Beamsimon y Amar, y los capitanes Verneta y. Ville-

gas, geniisan gestiones para el resents. Sa los ha enviado ropas á nuestres compatrictas. Marcho a Zelaan, Taurif y Harrich, la

división de Lagres. Diesse que caendo fueron hechos prisioneros nuestros soldados, el oficial que los mandaba so mató.

Usos dicen que con gamis, y otros que cou revolver. El Missiam se encolerizó al conocer el

sticialo, multando á los enstodiadores porque no lo impidioron. Por D. Eduardo Ibarra

SEVILLA 17 —Se he colebrade how en la Catedrai, solemnes funerales por el aims del Senader del Reine y jefe del partido conservador D. Eduardo Ibarra. Presidió el acto, el cardenal Sr. Almaras y la plana mayor del partido.

Teniente coronel herido

ZARAGOZA 17.—Se han tenide no-

ticina de que el teniente ceronel señor Castroverae temo aquivocadamente un tren, apsándose en Utabo. Inmediatamente echó á andar hasta Casetas.

Con la escuridad de la nocha, tropazó en el camino y esyó, hiziéndose en la cabeza y perálendo el sentido.

Alli quedó toda la mocho, hasta que á la mañana signiente recegiérente unes esmasticos. La jornada regia en Sevilla

SEVILLA 17. - a segúrasa que la mapor parte de la jornada regia, pesaránia a Beina y los principes. El Rey solo permanecera varios dias.

SAN SEBASTIAN 17 .- Hin sico rebadas las iglesias de Aisola y Mendaro, llevandose les ladrones el dinero de los capilles. Ignerasa quiénes sean los autores.

Rebo en iglesias

Otro hundimiento SEVILLA 17.-Angeha gentrio un honeimiento en la eslie de Gonzalez Custrado.

Ocnerió el hocho à las doss de la ne-

Tratase de una casa que tiene el nú. mero 44 y que ya habia sido denunciada por su estado ruinose. La parte hundida foé la parte alta de la casa é sea el alero y algo de la azotea.

giado en las próximas. Se ha redobiado la inspección de las viviendas en mal astade.

Les vecinos de la casa, se han refu-

Cloro boro sódicas con cocaina

De eficacia comprobada con los señores médicos para combatir las enfermedades de la boca y de la garganta, tos, ronquera, dolor, inflamaciones, picor, afias, ulceraciones, sequedad, granulaciones, afonía producida por causas deriféricas, fetidez del aliento, etc. Las pastillas BONALD, premiadas en varias exposiciones científicas, tienen el privilegio de que sus formulas fueron las primeras que se conocieron de su clase en España y en el extranjero.

Acanthea virilis

Poliglicerofosfata BONALD .- Medicamento antineurasténico, Tonifica y nutre los sistemas óseo muscular y nervioso, y lleva á la sangre elementos para enriquecer el glóbule

Frasco de Acanthea granulada, 5 pesetas. Frasco del vino de Acanthea, 5 pesetas.

FOSFOGLICEBICO)

Cembate las enfermedades del pecho. Tuberculesis incipiente, catarros bronconeumónicos, laringo-faríngeos, infecciones gripales, palúdicas, etc. etc. Precto del frasco 5 pesetas

Elixir antibacilar Bonald

(THOCOL CINAMO VAVADICO

Almacedes de Primeras Materias

De venta en todas las farmacias y en la del autor, Núñez de Arce, 17. Madrid.

PARA TODA CLASE DE CULTIVO Carrillo y Companía.-Granada Superioriates de tedas gradusciones—Spilisto de americas— Tento de cesa—Spilisto de Potasa,—Giorgro de potas—Esta-

nila y simeneso en Granda, cullo do la Billiadiga, lap 12 Alexandre es Milego, Guidales, ES

trevista con ella aqui-dijo-casualmente pensaba mandarla llamar. -¿Vos?-exclamó el ruso-¿y -Porque después de lo que ha

sucedido, después del error de que habeis side víctima, es preciso convenir que estamos en presencia de una trama misteriosa, inexplicable, donde los más listos pierden pie, y hemos resuelto llamar á Amee Joubert en nuestra aydua, pues dejó una muy buena reputación en la brigada de policía donde la apellidaron «Ojo de Gato», por su mucha sagacidad. La hubiéramos llamado ya si no hubiera tenido lugar vuestro encarcelamiento que nos ha hecho creer un momento que estábamos sobre la verdadera pista.

-Repito, caballero, que tendré mucho gusto en hablar con esa mujer-repuso Ivan. - El hombre á

quien he buscado tanto tiempo es nuestro enemigo común, nos ha hecho dano á los dos... Juntos encontraremos á ese hombre, no solo á Lartigues, sino al miserable que ha manchado de sangre el panteón de mi familia y ha podido hacerme pagar con mi cabeza el crimen que ha cometido.

-Pues bien, señor conde, toned la bondad de hallaros aquí en mi despacho mañana á las tres, Aimee Joubert estará también. Por ahora estais libre. Tomad vuestra cartera, vuestro portamonedas, vuestro reloj y esta llave.

El joven ruso y el principe Pouckine dieron las gracias al señor de Gibray y salieron en compañía del vizconde Guy d' Arfeuilles.

Una vez que se quedó solo el comisario de las delegaciones con el juez instructor, le dijo:

Y ORJETOS FANTASIA PARA REGALOS

Nidguda casa como 🛂 1111111. Zacallo, 33

La publicidad excéntrica

Si faces posible que volviera el mundo Biguno de nucetros bissépolos, y se disse an passo con nosotros, su estupafacción no teneria limites.

Es probable que el bueno del anciano, acontombrado a los visipa en diligencia, mirago como cosa gobresatural los antemóviles-galámpagos, las biciclatas silencionas y sobre todo los asroplanos,

El telégrafo, al cinematégrafe y el fonografo, la l'oteresarian también; sin duda alguna se reiris al ver las modas femenicas, paro uno de los cambios que seguramente le parecorian més enriceos seria el sepecto de las calles, invadidas por la publicidad.

Nastra época podía llamarse la época Pdel anuncio, del anuncio bajo todas sus formas, artisticas, obsesionanto, anigmatles, enrices, divertida; del anancio dinrno v nocturno, luminoso, intermitente. El reciamo nos persigue por todas partes, y basea constantemente formales nnevas, y sobre todo eriginales.

U timemente, pura ilamer la atención de los transentes, un sastre de les boulevares parisienses tovo la idea de pintar conjebón en la luca del escaparate largan y finas griatas. Un madero de cartón mby bien imitado, apoyado sobre el cristal, como si se hubiera caldo, completaba la ilusión de la zotura, y el público, de -o paso que contamplada los efectos del accidente, tanis que enterarse de los procios de las prendas.

Uao de ellos visitió a enatro hombres elegantemente, y los macéó passarse por les calles con obligación de detenersa de Vez en cuando, y decir a vos en grite: -¡El major sastra es Falanc!

Más fagenicso todavis faé un fabricante de betutes que después de embetunar concleratemente las piercas y les pies de un negro, le mandó passaras por las calles de Melbeurne, con orden de ander por donde habisse más hamedad ó corricco el agua. De este moto el múblico podía probar que el maravilloso producto no se alteraba con la homesad.

El inventor de un aperitivo, en vez de aprovecher los pies de su hombre annuciador, utilizi an cránco, completamente desprovisto de p. 19. Al pasar por delan-to de la terraza de un café, los transcuntes se paraban bruscamente al ver a no elegante parroquiano que con el sombrero Bobra la mesa, permanecia embebido en la lectura de un periódico, ofreciendo a la vista del público la reconda calva, on la que on caracteres de color vivo, se

leis el nombre de la bebida recomundada. O'ro industrial empleó la misma idea, pero le aplicó más en grande El j fe de publicided do la cara, que explotaba un agua garcosa natural, abonó unas cuantas butaces de primera fila en el teatro más concurrido, y na poco antes de alzarse el telón las ocupaban varios señores muy elegantes, y que al parecer no Ba conocian nnos a otros. Al descubrirse

por an arte en 1: tocante a publicidad II negre jatenzo, y de las mayores proporexentrica. zerre». El señor de al lato se descubria á on vez, y ofescia a la gública contomplación una G de igual tipo que la A del otro individuo. Después se quitababa el sombrero otro caballero, luego otro, y cuando tedos quedaban descubiertes se lais en ana cransos: Agua gaseosa XXX.

Estos recismos estrafalarios son se vida efimoza, pero divierten al público y lisman la atención.

Un dia de tempestad en Londres, los transenates que circuisban por el Strand, y que scheron a correr bascando refugio contra el agua. Se vieron abordades por individuos da extrago holforme, que les cieccian gratuit-manta paraguas, no mny buenos, pero suficientes pera librarse de la furia dol egua, y caraço se serraban so veis con catapofacción en la tels, en letras bisness, el nembro de un producto alimenticio.

En Berlin hay poses arboles relativamente, pero el musicipio les he alquilado i una compeñía de publicidad, y desde hace tiempo cada tronco esta reducido de un cinturon de hierre, del enel penden, en buen orden y a latervalos simétricos, una placas samaltadas con anuncios de

El rey de los poligamos

Mr. Lionei Margurry puede mirar con cierto destén à les mas famosos bigamos, porque él es mariso legitime de esce muos de las prondas.

Col primer señor a mano isquierda, apare- jares de diversas raxas y nacionalidades.

Los sastres se han distinguido siampre da pintada en su calva una A de color 2 Marburry se ha casado en Longres, en

Calent, en Toklo, en Méjico, en Ron-baix, en Granada, en Lisboa, en N. w

York, on Bristol y on Sidney. Sa debat en la carrera marital se remonta al sac 1872, en caya época era gastra en Londres. Allí se contenté con una sola esposa hasta 1892, sño en que tavo la desgracialde caer preso per apropiarse biones sience.

Al salir de la carcel decidió hacar un viaj de recreo á la Ciudad Eterna, y alli encontré una javon à la que ofració su nombre. Pere este hombre, de condición apacible, Occosómico y bastanto trabajador, de guatos muy modestos y que podis vivir muy bien con el fento de en trabajo, tiene la debilidad de no distinguir los bienes sjenos de los propios. Para él ia palabra propiedad carces de sentido. Apensa se hubo casado con la linda romana, dosvalijó a on vacino, y tuvo ocasión de comparar las cárceles italianas com las do en pais natal.

Porzada la pena, se le cividó boscar à an acgunda mujer, como se le habia cividado buscar a la primara, y como le atraia Calcutta, alla se fuè, as caró por tercers vez, cometió etro reso y volvió á caor en la carcol.

La pasión de los visjes no le abendenaba, y visité al Japon, América, Francie, España, Portegal y Australia, y conde quiera que iba buscaba mujer, contrais matrimonio, se apropiaba de los bi nes del vecino y se pasaba una temporada on la carcel.

Al salir de Sidnoy, faé à Bristol, donde fiel a sua contumbres ojercitó la doble industria de casarse y kobar.

Los juesas de su pais, ante los cuales compareció por segunda V. z. trataron de averiguar por qué cata nes de las bodas de Lionel Marburry iba neguida de un robo bastante mòdico, paro anficiente para anfeir una condena, pero el procesado mimo no puede o so quiere exclicar. lo, y los jusces de Bristoi, a quienes interesa el caso de un modo extraordina. rio, no saben en qué categoris de criminales ó de monomaníacos clasificar al la-

ASOCIACION-DE CARIDAD

Reciones repartidar ayer, 830. En el Asilo Nocturno pernoctaron antenuche 37 individuos.

drón poligama.

Donativos - El valentes les abastes. don R feet Montesinos, 12 kilos de pan.

Cultos para hov

Santos del dia.-La Cátedra de San Pedro en Boms y Santa Prises. Jobileo de las 40 horas. - En las Capuchians. Mafiana, on ol Sagrario.

Jubileo permanente.—En la Real Capilla. Nuestra Señora de las Angustias y Esclavas del Sagrado Corazón de Jesús. Se manifiesta á las ceho y se ceulta á lag cinco.

Miss cantada, -En la Catedral y Real Capilla, á las nueve; las Capuchinas, a igual hora.

Misas de doce. En las Angustias, San Juan de Dios, la Magdalena, Bagrario y las Capachinas.

Misas .- En los Hospitalicos, Capachi. nas y Sagrado Corazón de Jesús, hav

misas de media en media hora, desde la seis hasta las once. Rosario-En la Catedral, San An. dres, San Ildefonso y San José, á las ocho de la manana; en las demás igle-

sias de costambre, á la oración. Visita de la Corte de Maria. -- Nuestra Senora de la Consolación, en San Matias y las Capuchinas.

Centres de contratació

Alhondiga.—Trigo: existencia ante-rior, 1036 quintales métricos; entrata de ayer, 121; total, 1157; vendidos, 86; quedan, 1071. Precios: Trigo, de 23 29 a 25 96 quintal. Cobada, da 21 21 a 22'72 Habas, de 17'54 à 17'98 Yeros.

Los 44 kilos de trigo, equivalentes á la antigua fanega, de 10'50 á 11'25 pe-

Matadoro.-Carnización y precios ayer: 5 reses mayores, con 1128 kilos, de 1 80 à 2 10 pessess cada uno; 1 borrego, con seco de 23 kilos, a 1 75

Romana del poscado.—Ayer se pagaron estos precios: Pescada, 1 08 pesetas kilo; boquerones, 0'98; sardins. 0'56; calemares, 1'50; pijetas, 1'00; alm. jas. 0 29

Copiadores de cartas

Se venden à 1'75, pesetas cada uno, en la imprenta de La Publicidad, Gracia, 4. ... and an anting

Ofertas Jy Demandas

Para esta sección se admiten anuncios económicos, al precio de 15 palabras 25 céntimos.

Cada 3 palabras más, 5 cénts-BOCATTO DI CARDINALI.—Ricas tortas escarchadas, almendradas, y pan superior, se ven-den Carreca de Genil, primer kiosco á la derecha. CALERO compone encendedores automáticos. Avisos, peluquería de D. Juan Martínez, Puerta

Real.
MASAGISTA.—El conocido masagista Gabriel Campes ofrece sus servicios, Principe, 8, estanco. PARA COMPRAR bnens leche de cabra y vaca, en la sucursal de la Cervecería Maier, Acera del Casino, 13, Servicio á domicilio.

PENSION GODOY. - Servicio inmejorable, buenas habitaciones, excelentes comidas y precies módicos. Se admiten huespedes. Darrillo de la Magdalena, 8 y 10, esquina á la calle de Párraga. NIEVE TODO EL AÑO.—Se vende á 30 centi-

mos kilo, Varela, 7.
-CAROLI.—Tu padre 6 yo. Ahora 6 nunca. Espero 24 hora .- Tecleo. MIMO.-Libre, el sábado. Domingo felicidad, si eres prudente. Confío en tí. Tengo dinero y ki-

narios, daplicados, libro de 100 8 pts RECETAS talonarias, libreta 100 1 IDEM speltas, el millar, desis , 8 50 LEY DE IMPRENTA 0 25 LEY DE LA USURA 0 25 LEY ELECTOBAL (MEVE) . . . 1 LEY MUNICIPAL Degreto de 15 de Noviembre de 1909, para el nuevo Régimen municipalos, 9 50 PERIODICOS visjos, 11 1/2 kilos 8 00 LIBRO MAYOR, de 100 y 200 kojas, 4 8 50 y LIERO DIARIO de 100 y 200 hojas, á 8'50 y LIBEO EGERADOR és 100 y 4 90 7 200 holas, 4 2125 gestboled to LISEETAS (varias ciasos) de 17. Manda, Ninez de Arce, 17. Manda 20'0 ALBUH és is Alkambra . LA ALHAMSKA, dozerizeión do ans departamentos, en español y en ireneés TRATO SOCIAL (190 páginas) ZOERILLA: se muszte, sas obras. EL HYDIOO EN CABÁ EL VETERINARIO práctico. Para fabricar abonde : Suia de Ceanada. granada en fiestas SOBBED parades para escies, 0 10 CIES recordatories Unstrados 🗼 PROPIETAMON: contratos para arrendar casas é pisos, decena. O 60 PAPELES os reus, satisade, spelgaminado y corriento pera TITULOS pera credenciales . . . 0 26 TEASUADOS de loteria, Delezca, De LUD BECIBOS para neonanzos, el li--nebro telegazio de 100 hojes of Albajos, si metra, desde 16 a ECLESCUATOR de los pueblos de la provincia de Cranaca . OPERAS: STORES 20 10 COMPANDE SEARDEN PANORAMAS: SEA-CEDULAS Y ESTRECHOS KETODO para tocar el acordede. CRISTORAL COLON 1810 2011

FONDISTABLEStates pare regis-

ERMOLACHEROS: contratos pa-

ra aj Estar remoiacha, eighto . MEROS para lisvar nota exacta

de les talénes del ferretarril

PAPEL Manila, resuas de 500

VALES: libros de 100 telenerios.

100 CARTAR comerciales, tim-

bratas, tests D. V. () 80 m. CLASATO DEL TRABAJO:

500 pliegos tamaño 82 poz 64.

MONINAS para jornales, ciento . EL IMDISPENSABLE: Forma-

laries de desamentos oficiales,

comerciales y particulares . . MENUE bangustes, 100, écolo . LA COETE DE PARAON. . .

la Islanda, Brida, 6, Smithi

FACTURAS, el siento. . . . 1 ACTAS matrimentales, éccese . 1 50

260 poddes, á la Administración de

legascho ma Sinsiel sarsisive de ethes

BECIBOS cobro elegileres, ciento O 20

lo expediente completo. el el cod 50 PAPEL blanco erdinario, resma

Lcpezy Griffo-Malaga

SUCURSAL EN GRANADA, 5, ZACATIN. de todas clases. Afinaciones y recomposiciones de Pianos y toda clase de instrumentos de música.

DESPUES DE TOMAR EL CHOCOLATE LOS QUE TOMAN

OF LOPEZ

Venta de Pianos y Armoniums desde 25 pesetas mensuales. Alquiler de Pianos y Armoniums á 15 " » No se

ANTES DE TOMAR EL

CHOCOLATE DE LOPEZ

No se dan comisiones

EL COMPRADOR Revista de la Expertación alemana,

Almacén de música impresa de

los más reputados autores.-Ins-

trumentos para Banda y Orques-

ta.-Grandes novedades en Gra-

mophones y Discos.-Violines,

Guitarras, Lauds, Bandurrias,

Acordeones, etc. etc. Accesorios

Publicada en español por la casa editorial

efrece la major posibilidad de comprar tedes les articales de la inévetria alomana á precios bajos.

Námeros de muestra gratis y france

Esquelas Mortuorias

Se admiten para su inserción en este diario, hasta las cuatro de la

También se hacen esquelas de cartera y tarjetones, en la imprenta de este periódico, Gracia, 4.

Curación segura y rápida de la Blenorragia, gota militar, cistilis y todos los flujos de los órganos genitales, sin necesidad de recurrir & ningun otro medicamento.

Derósitos: En Madrid, *Martín y Duran.* En Granada: Covaleda, succesor de Ortis Pajasón, San Serénimo, 18.
En Málaga, Pérez Suviron.—Depósitos en todas las poblaciones de Europa, OLISUS AL SO MISSION.

GRANDES VAPORES CORREOS OFICIALES DEL GOBIERNO ITALIANO SERVICIO ACELERADO DE PASAJEROS Y MERCANCIAS

secretada para América del Sur Ki magnifico vapor a dobio holica BIARTE . OLIGO

dieneis). ALMERIA. 025031-19 &15 eup eb noising

sciera fiamente de ALMERIA para Buenos Aires el 23 de Enero de 1912, son escala en Las Palmas, Río de Janeiro y Santos (Basil). Aémitica carga y pasajeros en 1.º, 2.º y 8.º clase.

Cámarotas as lujo, espaciosos y cómedos acemitérios, comedores para 3.º, alumbrado eléctrico, telégrafo Marconi.

Comida española

Aviso.—Para obtobar plesa los visjeros de Camera y los de 3.º avisarán con timepo y mandarán ses documentos al Consignatario. La lista és passieros quodará corrada la noche anterior de la salida dal buene é antes al se han sublerto les plazas reservadas á este puerto. Consignatario: Alfredo Redrigues Burgos, cailo do Gerona, 5, (al lado de la Au-

Se caran en 56 horas cen el milegroso Efixir antigetoso de LASARIE. e cases en sua se ha mande dejó de producir los des de les enfermes que padrora de tan

Se alquilan

AL DIA CHOCOLATE DE LOPEZ

Un local construido expresamente para Almacenes 6 Cocheras, en la calle Darro del Boquerón, núm. 10. Una casa, calle de Saravia, nú-

Dos pisos de la casa calle Elvira. número 40. 2000 1 10 5101 Darán razón, Carrera de Genil, 69.

NERVINO-MEDICINAL Del Dr. Morales MARCA REGISTRADA

Nada más inofensivo ni más aetivo para los dolores de cabeza, jaquecas, vahidos, epilepsia y demánerviosos. Los males del estómago, del hí-

gado y los de la infancia en general, se curan infaliblemente. Buenas bolicas, á 3 y 5 pesetas caja.—Se remite por correo á todas partes. La correspondencia, Carretas, 39,

En Granada, Farmacia de J. Ortiz Pujazón, San Jerénimo, 18.11

Vinos blanco y tinto, especial de mesa, de Valdepeñas (por cuenta del cosechero), Costa y Aguardien-tes elaborados con vinos puros.— Ventas al por menor *à precios eco-*nómicos.—Almena de San Juan de Dios, 11. Se reciben encargos.

Máguina

Se vacés una para cosar librates y felletes, con cerchetal de alambre, en la lupresta de La Publication



PRIMER PREPARABLE REPRING OF DICKO MEDICAMENTO PREMIADO CON ME DALLA OS ONO EN LA LEPOSICION UNIVERSAL DE SARCELONA CALL

El MORRHUOL es el principio activo del aceite de higado de bacalae, al cual puede OLS substituir en muchos y diversos easos.

A causa del sabor desagradable y olor aromático muy pronunciado, lo encerramos en cápsulas enpépticas que contiene cada una 0°20 correspondiente a 8 gramos de aceite colorado y a 15 del blanco. Los efectos han sido notables á la desie de 2 cápsulas diarias en los niños de 6 á a nes, de 3 á 4 en los de 8 á 12, y de 6 á 10 en los adultos, tomadas antes de las comides.

El Morrhuol no perturba ni afecta las vias digestivas cual sucede con el aceite administra 2000. de en cantidad algo crecida. Por el contrario, las más de las veces desde los primeros dans de su administración, desaparecen los trastornos digestivos anmentando el apenio, las digesticos en facilitan y se regularizan las deposiciones. Este producto obra más rapidamenta que el aceite de higado de bacalao porque su absorción es más fácil y completa.

De venta, en la Farmacia Gran Via 13, frente al Angel

Servicio de calefacción por gui con contador extractico a prodo redecido. Od als Alaminado por gui experior a todos los cistames por su economia y iniliaçãos. 104 Alaminado por gui experior a todos los cistames por su economia y iniliaçãos. 104 Alaminado eléctrico a igual prodo do las Computino similiares, con correiro especial o contrato especial especial prodo do las Computino similiares, con correiro especial.

Sorvicio porculento pun moltras elletricas, bantas, ventralere la composicio per la colorio de colo